



Jugendparlament

Tagesordnung Punkt 13 der virtuellen Sitzung am 2. Februar 2021

Themendiskussion in der Vollversammlung oder in den Arbeitskreisen? - Eure Meinung?
- *Beschluss des Jugendparlaments vom 16.12.2020 (BP 0090)* -

Protokollnotiz Nr. 0014

Das Jugendparlament spricht sich mehrheitlich dafür aus, die Themendiskussionen in den Vollversammlungen zu führen. Eine Mischform beider Formate ist möglich und wird noch vertiefend erörtert.

(Hinweis: Durch den Beschluss des Jugendparlaments Nr. 0019 am 09.02.2021 formal zur Kenntnis genommen.)

Wiesbaden, . . .2021

Said
Vorsitzender